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MAGELANG – Para awak media yang tergabung dalam Perkumpulan Wartawan
Online Independen Nusantara (PWOIN) Magelang Raya menyamakan persepsi
dan langkah. Sejak dibentuk kepengurusan baru tanggal 8 Oktober 2021 lalu,
langsung eksyen.
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Pada rapat koordinasi ketiga, Selasa (30/11/2021) di Sekretariat PWOIN
Magelang Raya, dibahas beberapa hal terkait eksistensi para wartawan online di
Kabupaten/Kota Magelang.

“Banyak wadah yang menjadi naungan wartawan, baik cetak, online maupun
elektronik. Semua memiliki eksistensi bersama aktivitas organisasinya. Demikian
pula kami PWOIN Magelang Raya juga memiliki langkah dan ciri khas dalam
menjalankan roda organisasi,” kata Ketua PWOIN Magelang Raya, Arif Saefudin.

Mengenai suara-suara sumbang tentang keberadaan wartawan online di
Kabupaten/Kota Magelang para anggota PWOIN Magelang Raya menyikapi
dengan santai. Karena tidak ada satu pun wartawan online yang melakukan
aktivitas jurnalistik menyimpang dari aturan kewartawanan dan hukum.

“Bagi kami yang penting bekerja secara profesional. Kami tak akan mau disetir
atau menunggangi pihak lain. Namun menjalin kerja sama itu akan lebih baik,
demi kemajuan Magelang Raya, tanpa meninggalkan fungsi dan tugas sebagai
wartawan,” tegas Arif.

Dalam rapat internal itu juga dibahas agenda pelantikan pengurus. Rencananya
pelantikan akan dilakukan langsung oleh Ketua DPP PWOIN.

Pelantikan Pengurus DPC PWOIN Magelang Raya akan dibarengkan dengan
Pengurus DPC PWOIN lain di Jawa Tengah. Di mana ada 14 DPC PWOIN yang
sudah siap dilantik.

“Kami sepakat untuk menjadi tuan rumah pelantikan secara bersama yang akan
dilakukan oleh DPP PWOIN. Namun kami tetap menunggu keputusan pusat baik
tempat maupun waktunya,” kata Ketua PWOIN Magelang Raya, Arif Saefudin.

Hal itu disampaikan karena alasan bahwa keinginan menjadi tuan rumah
pelantikan bersama itu juga ada kemungkinan diinginkan DPC lain.

“Pelantikan bersama ini merupakan momen bagus. Maka banyak DPC yang ingin
jadi tuan rumah. Namun pada intinya, kami siap jadi tuan rumah kegiatan
tersebut,” tandas Arif. (*)
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